

Neues vom Beirat für Angehörige und Betreuer

Die „Infos von A – Z für Eltern von Eltern“ sind fertig gestellt. Von A wie „Angehörigen- und Betreuertreffen“ bis Z wie „Zentrale“ sind viele Informationen zusammengetragen worden. Veröffentlicht sind die Infos auf der Homepage des Anna-Katharinenstifts unter Engagieren > Beirat für Angehörige und Betreuer. Schauen Sie mal rein. Es lohnt sich! In gedruckter Form sind sie auch an der Zentrale erhältlich. Auch in den Vorvertraglichen Informationen, die jeder Angehörige oder Betreuer vor dem Einzug erhält, werden die „Infos von A – Z“ enthalten sein.

Als Beirat für Angehörige und Betreuer ist es uns wichtig, die anderen Beiräte kennenzulernen und uns mit ihnen auszutauschen. Deshalb trafen sich Ende letzten Jahres zwei Mitglieder des BAB mit dem Bewohnerbeirat von Haus Jakob (Pflegeeinrichtung für Menschen mit Behinderungen). Vertreten werden die 40 Bewohner:innen durch drei gewählte Beiratsmitglieder. Sie treffen sich alle vierzehn Tage mit Unterstützung von Frau Wermeling (Mitarbeiterin Soziale Betreuung). Dabei werden Aspekte aus dem Leben des Haus Jakob besprochen, z.B. die Gestaltung der Feierlichkeiten zum 10-jährigen Bestehen. Aber auch praktische Anliegen, wie z.B. die Anschaffung von neuem Geschirr, werden erörtert.

Wolfgang Großmann und Heinz Steentjes wurden im letzten Jahr von der Stadt Dülmen zu „Beauftragten für die Belange von Menschen mit Behinderung“ ernannt. Beim Elternkreistreffen, am 13.1.24 berichteten sie über ihre ehrenamtliche Arbeit. Sie informieren und beraten Menschen mit Behinderungen. Außerdem unterstützen sie die Stadt Dülmen bei Maßnahmen zur Verbesserung der aktiven und gleichberechtigten Teilhabe am öffentlichen Leben. So haben sie die Möglichkeit, in allen Ausschüssen des Stadtrates die Belange für Menschen mit Behinderung zu vertreten.

Auch für die Bewohner:innen des Anna-Katharinenstifts stehen sie als Ansprechpartner zur Verfügung.

Sie freuen sich über Ihre Anregungen!

Mit lieben Grüßen

Ihr BAB